



のぶっ子

Tel:
Fax:

第8号
児童数333名
(男183名
女150名)

【延方小スローガン】 3つのCで笑顔の延小
Challenge · Change · Communication
(チャレンジ · チェンジ · コミュニケーション)

E-mail:

校庭の木々が冬支度を始め、教室の窓から冬の風情を楽しむ季節となりました。

2学期はオンライン学習の時期もありましたが、保護者や地域の皆様のご支援・協力、子供たちのがんばりによって、教科等の学習はもとより運動会や遠足、校外学習やいじめ防止集会など、学校運営を進めることができました。

いよいよ、12月。2学期最後の月です。学習や生活を振り返りながらまとめと反省を行うとともに、健康・安全を意識して充実した日々を過ごせるように支援していきます。引き続きよろしくお願いたします。



11月の活動より

☆ 一人一人最後までがんばった校内持久走大会 ☆

11月25日(木) 好天に恵まれ、茨城県水郷県民の森で校内持久走大会が行われました。走る前は「緊張する。」という声がたくさん聞かれましたが、ゴールした後は「最後まで走りきった」という満足感が子供たちの表情に表れていました。互いに競い合いながら、一人一人が力を発揮しました。保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました。



☆ 地域を知る校外学習 ☆



11月17日(水) 2年生は生活科の学習で潮来市立図書館を訪れました。図書館職員の方から説明を受けながら館内を見学し、「みんなでつかうまちのしせつ」について学習しました。好きな本を探して読む時間もありました。この見学を機会に、図書館への興味が高まるとうれいす。



3年生は社会科の学習で11月10日(水) セイミヤ延方店、11月15日(月) に行方南部消防署へ行きました。見学をしたり話を聞いたりすることを通して、消費者の願いを踏まえたお店で働く人の工夫や、安全を守るための消防署の仕組みなどについて学習しました。自分たちのくらしと地域とのつながりについて知ることができました。

☆ 思い出に残る日光遠足 ☆



11月17日（金）澄みわたる青空の下、6年生が日光遠足に行きました。日光東照宮では、社会科で学んだ日本の歴史に対する理解を深めました。公共のマナーを守ったり、協力し合って行動したりと、校外でも立派な態度で活動していました。遠足を通して、友達のよさに改めて気付くこともでき、思い出に残る一日を過ごしました。

☆ 社会科オンライン学習 ☆

11月10日（金）5年生が日本製鉄所のスタッフの方を先生として、Web 会議形式で社会科の「暮らしを支える工業生産」について学習しました。

コロナ禍の影響により工場見学が中止となっていますが、オンライン映像から鉄ができるまでの工程や現場のスタッフの方の働き方、日本製鉄の由来などを知ることができました。スタッフの方に質問する姿も見られました。



☆ 人権意識を高める ☆

本校は、人間関係づくりに力を入れています。11月18日（木）にはいじめの未然防止の取組の一つとして、「いじめ防止集会」が行われました。代表委員会が中心になり、学級で話し合った「いじめ防止スローガン」をオンラインで発表しました。また、総合的な学習の時間では福祉教育に取り組んでいます。4年生は「いばらき盲導犬歩行指導員」を講師にお招きし、盲導犬の仕事からみんなが暮らしやすい社会について考えました。6年生は潮来市社会福祉協議会の方と地域ボランティアの方のご指導により、車椅子体験を行いました。障害のある方や高齢者の立場を考え、福祉を自分のこととして捉える貴重な時間となりました。

12月4日～12月10日は、人権週間です。自分の大切さとともに他の人の大切さを認めることについて、児童と一緒に学んでいきます。



主体的に学ぶ態度の育成を目指して

本校は、『主体的に学ぶ態度の育成を目指した学習指導の在り方』～ICT 活用や学習形態の工夫～をテーマに校内研究を進めています。11月16日（火）には、2年1組（国語）と5年



1組（算数専科）で代表授業を行いました。訪問した先生からは、「学習課題に意欲的に取り組んでいる」「タブレットを効果的に活用している」「意見交流の場面を大切にしている」「教科の学習と日常生活とが結びつくような工夫がある」等、お誉めの言葉をいただきました。今後も児童の主体的に学ぶ態度の育成に向けた授業改善を進めていきます。

12月の予定

- 6日（月）学期末事務処理期間（～10日）
- 8日（火）委員会活動
- 13日（月）愛校活動週間（～17日）
- 15日（水）クラブ活動
- 16日（木）5年生遠足
- 17日（金）3・4年生遠足
- 22日（水）SC 来校
- 23日（木）給食2学期最終日
- 24日（金）第二学期終業式
- 25日（土）冬季休業日 ～令和4年1/7
- ※令和4年1月11日（火）第3学期始業式



- 第2回目学校評価アンケートについて
12/6～12/10が回答期間（Web・文書いずれも可）となっております。ご多用とは思いますがご協力よろしくお願いたします。
結果につきましては、令和4年1月下旬にお知らせいたします。
- Web 上（潮来市ホームページ内）で「潮来市教育会児童生徒作品展」が開催されております。本校からも書写・絵画の作品をそれぞれ12作品出展しておりますので、是非ご覧ください。公開は12月10日（金）までの予定です。